



# すぎやんさくやん




## 県&東北高校総体



6月中には、宮城県の高校総体が行われました。8つの部活動が出場し、どの部活動も全力を尽くして最後まで戦うことができました。中でも、ボクシング部とウエイトリフティング部の選手が、東北大会出場を勝ち取り、大活躍でした。次はより大きな舞台への挑戦となります。皆さんで応援しましょう！



## 校内意見発表会



5月30日(火)に校内意見発表会が4年振りに対面型で行われました。大河原産業高校の農業科学科と合同で行い、計12名が順番に発表しました。どの生徒も農業についてよく調べ、考え、発表の練習をした成果がよく現れており、熱のこもった力強い発表でした。代表に選ばれた3名の生徒は、県の意見発表に向けて、さらなるブラッシュアップを期待します。



## 実習の様子（園芸工学科3年生）



6月1日(木)、園芸工学科草花専攻の3年生は、自立支援通所事業の春風の皆様と寄せ植え交流学習を実施しました。生徒達が3月の春季実習から育ててきた色鮮やかなマリーゴールド、ペチュニア、サルビア等を活用しました。生徒が紙芝居形式で手順を説明し、参加者への植え方のサポートもでき、所長さんからも高い評価を頂きました。

## 3 学年進路保護者生徒説明会



進路部長から、今後に向けて大切なお話がありました。



6月10日(土)に3学年進路保護者生徒説明会が行われました。多くの保護者の方に参加していただき、非常に有意義な説明会となりました。生徒は将来を考えながら、先生方の話によく耳を傾けていました。いよいよ就職試験、進学試験が近づいてきました。進路活動と普段の学習を両立し、互いに切磋琢磨しながら、自分に一番合った進路選択をしましょう。

### 【7月の行事予定】

- 3日 みやぎ学力状況調査(5短)  
成績発表  
IH・野球部壮行式⑥
- 6日 3年校内企業説明会⑤⑥
- 4日～7日 公開授業・三者面談(5短)
- 8日～9日 ウェイトリフティング部  
国体予選
- 10日～18日 公開授業・三者面談  
(午前授業)
- 19日～20日 体育大会
- 21日 1学期終業式  
(～8月25日 夏季休業)
- 21日～23日 ウェイトリフティング部  
全国女子選手権大会

今年度は7月24日から夏休みとなります。しかし、時間外総合実習やフォークリフト講習、3年生は就職進学試験に向けた出校日もあります。数少ない休みを有意義に過ごし、2学期への英気を養って下さい。

引き続き、熱中症等体調管理にも気をつけ、充実した学校生活を送りましょう。

